

La Page du Team Burkinature

Actions d'aide et de soutien au profit de villages africains - Octobre 2024

Message de notre Coordonnateur OXALIS au Burkina Faso Marcel Bahily (Responsable distribution des Colis 2024)

Soutien à la Communauté scolaire et villageoise de KORDIE – Province du Sanguié – Centre Ouest du Burkina Faso. En attendant le rapport de donation aux 3 structures notamment le centre de santé, l'école et le lycée de Kordié. La stratégie est l'assistance au cas par cas aux personnes dans le besoin (orphelins, enfants n'ayant pas de fournitures ou incomplets, nouveau-né à la maternité, malades et indigents). Personnes impliquées et responsables du suivi :

- Représentant de la communauté (président /membre de l'association des parents d'élève) - Directeur de l'école A
- Responsable du centre de santé et sage-femme - Proviseur du lycée - 1 Personne ressources leader (ancien CVD)

Chaque structure fournira une liste nominative des personnes bénéficiant appuyer de photo / rapport final Tu trouveras ici quelques photos de l'action au village à Kordié et il faut dire que la joie était immense car les responsables m'ont fait savoir que le besoin existe et cet appui est une bouffée d'oxygène pour plusieurs enfants et ménages vulnérables. La communauté m'a demandé à moi et ceux qui m'ont accompagné au village de transmettre leurs salutations et reconnaissance à l'association OXALIS pour le soutien surtout en ces moment difficiles du fait de la situation sécuritaire et humanitaire que connaît le pays tout entier. A bientôt avec le rapport de donation et suivi.



Ce projet de livraison de matériel médical, sportif, et scolaire a été une longue et difficile affaire ! Le plus facile est de récolter ici en France auprès des amis et bénévoles, ensuite il faut trier et emballer et puis... le plus difficile : Trouver le transporteur de confiance, qui nous accorde un prix abordable (Merci Aziz) puis espérer que le transport du container se déroule bien, que le dédouanement au port se passe bien et enfin l'arrivée et l'enlèvement par nos partenaires locaux à Ouagadougou termine correctement le périlleux voyage. Enfin vient la distribution sur place au village auprès des plus démunis. Nous sommes fiers d'avoir mené à terme ce travail et nous remercions sincèrement tous les amis et partenaires qui nous ont soutenus et aidés... MERCI !!